

Congrès Mission : aimer le monde passionnément

Le Congrès Mission, qui se tiendra à Paris du 7 au 9 novembre, invite tous les chrétiens à renouveler leur élan missionnaire. Une belle occasion de se souvenir de l'invitation de saint Josémaria à « aimer le monde passionnément », en découvrant que c'est au cœur des réalités ordinaires que Dieu nous appelle à témoigner de l'Évangile.

03/11/2025

Quelques ressources pour vivre cet élan missionnaire dans la vie ordinaire :

- **L'invitation à « aimer le monde passionnément » dans l'enseignement de Saint Josémaria**

Chrétiens au milieu du monde

Les bras ouverts pour accueillir le monde

Aimer le monde passionnément

- **Articles de fond**

Évangéliser à une époque de changement

La joie de l'apostolat

Convaincre sans vouloir vaincre : dix clés pour communiquer sa foi

Les fidèles laïcs face à la nouvelle évangélisation

Au service de la nouvelle évangélisation

Transmettre ses convictions

.....

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/congres-mission-france-aimer-le-monde-passionnement/> (08/02/2026)